

Conseil Municipal - Informations diverses

M. LE MAIRE : Comme je l'ai promis au Directeur de l'École d'Art, je vous informe que deux ouvrages viennent d'être publiés par cette école. Je vous les recommande. L'un s'intitule « Point de vue sur la frontière » et l'autre s'appelle « Ici, ailleurs ». Vous pouvez vous les procurer à l'École d'Art pour la somme de 100 F. Je souhaite bonne chance à ces ouvrages réalisés par deux étudiants de l'École d'Art. Le département graphisme est d'ailleurs une originalité de notre école.

Estelle PIANET pour l'un, Jean-Marc BRETONNIER et Olivier DAVID pour l'autre, sont trois graphistes à la recherche d'un emploi au cas où certains auraient quelque chose à leur proposer.

Autre information, à la fin du Conseil, je crois que c'est une tradition qui remonte à l'époque où Joseph ROTH faisait partie de cette assemblée, nous mangerons ensemble, si vous le voulez bien, la galette qui, cette année, est offerte par la boulangerie-pâtisserie des Carmes. Nos remerciements donc à M. MESNIER.

Encore une information, M. Daniel PENGREC'H, qui avait été recruté comme Administrateur, est depuis peu Secrétaire Général Adjoint en remplacement de Mme LONCHAMP.

M. PENGREC'H remplira donc la mission dont se chargeait jusqu'à présent Mme LONCHAMP.

Dernière observation, je tiens à remercier ceux d'entre vous, il y avait sept Adjoints délégués au moins, qui se sont rendus hier à Paris à la manifestation que vous connaissez. Je n'ai pu y être présent mais je remercie ceux d'entre vous qui ont manifesté leur souhait d'un état laïc qui est la meilleure garantie, je crois de notre unité nationale.

M. TOURRAIN : A cet égard, je dois quand même souligner une chose, certains d'entre nous n'y étaient pas, mais ce n'est pas pour autant qu'ils ne sont pas attachés à l'école laïque et républicaine. A l'inverse d'un certain nombre d'enseignants syndicalistes, de socialistes militants, parlementaire ou ministres qui sont allés à l'école privée et qui y envoient leurs enfants, moi je me sens un pur produit de l'école de la République. J'y suis allé avec vous d'ailleurs Monsieur le Maire, nous étions sur les bancs du même lycée, mes enfants sont allés à l'école publique, mes petits-enfants y sont. Donc je me sens tout à fait à l'aise dans ce problème et il n'y a pas de quoi faire sonner le tocsin et remercier ceux qui y sont allés, d'avoir fait 500 m en quatre heures et d'être revenus satisfaits d'avoir couru aussi longtemps (rires).

M. LE MAIRE : Merci Monsieur TOURRAIN de ce soutien actif à l'école publique.

Dont acte.